

DES ENDUITS SORTIS DE TERRE ! VITE FAIT, JOLIMENT FAIT.

Belle convivialité et mixité pour cette journée de chantier participatif sur les enduits terre à St-Julien- de- Coppel.

Quelques truelles, 4 brouettes de terre jaune, extraite à proximité du chantier et 12 seaux de sables de la Dore ont suffi pour réaliser 20m² d'enduit en terre, ce mercredi 06 mai, à l'Ecole de St-Julien-de-Coppel.

De ses environs, 12 adultes sont venus redécouvrir la matière terre et apprendre les gestes techniques pour faire des enduits en terre. Bonne complicité entre les différents participants, parents d'élèves, artisans locaux, habitants qui souhaitent appliquer des enduits terre chez eux. Juliane Court et Anne Lemarquis, architectes Terre crue du Parc encadrent le chantier.

Tamiser, mouiller, étaler, talocher... l'équipe très enthousiaste bat des records de vitesse pour la réalisation de l'enduit sur les murs du préau de l'école. On a même le temps pour une séance de diapositives, sur la diversité des constructions en terre crue à travers le monde, histoire de s'ouvrir l'imaginaire.

Parallèlement, le matin, les 27 élèves de maternelle de Nicole Giulini, institutrice ultra motivée, en profitent pour mettre également les mains à la terre. Grâce à Anne Cogny, ce sera leur troisième journée d'activité sur la construction en terre.

Merci à Benoît Quiniou pour la préparation du matériel et à M. Le Maire Dominique Vauris qui a soutenu le projet.

Cette journée joyeuse et instructive a été organisée par le **Parc naturel régional du Livradois-Forez** qui développe des actions en faveur de la diffusion et de la promotion de la terre crue comme matériau de construction actuel, en partenariat avec **la mairie et l'école** de Saint-Julien-de-Coppel et le **Pays d'art et d'histoire** de la Communauté de Communes de Billom Saint-Dier Vallée du Jauron.